環境ボランティアの皆さんによる 松の剪定(せんてい)

3月2日(土)の午前中、冷たい小雨降りしきる中、環境ボランティアの皆さんが、正門脇の松を剪定してくださいました。『松』は、古来より長寿や節操を象徴する木として尊ばれてきました。「卒業生の門出を祝う意味でもいつもこの時期に剪定しているんだよ。」と、おっしゃっていました。

右一番上の写真と比べたら、多くの枝が切り落とされました。か なりすっきりしました。 ありがとうございました。 た。







《環境ボランティアの皆さん》

- ・片栁 義隆 さん・大橋 忠夫 さん
- ・片柳 光雄 さん ・岩崎 昭夫 さん
- ・塚原 正雄 さん ・鈴木 幸男 さん
- ・松本 明 さん

クラスの絆(きずな)を深めた 長縄大会

「決められた時間に、何回跳べるかを競争することによって、クラスの絆を深めよう。」という目的で、この『長縄大会』が始まりました。運動委員会の5・6年生が中心に大会を進めました。

【方法】

- ◆ 1·2年生はクラスを二つに分けて二つのチームを作る。 記録は二つのチームの合計。
- ◆ 3~6年生はクラス全員で跳んだ合計。
- ◆ 時間は3分間。3分間を2回行う。

各クラスとも、一回でも多く記録を伸ばそうと、仲間と協力して練習を行いました。ミスした仲間を励まし、 上手くいったら全員で喜ぶ姿はほほえましく映ります。

◆裏面に「表彰者一覧」を掲載しました。

裏に続きます。



